

回覧

地域の皆様へ

地区版第20号

発行日：平成30年2月1日



たちばな会だより

発行者：社会福祉法人たちばな会
理事長 二橋 寛
住所：浜松市浜北区於呂514
電話：(053)588-3214

平成30年の年明けは、松の内こそ穏やかでしたが寒の入りと同時に第一級の寒波が到来し、日本海側の各地で大雪による被害が発生したとの報道に、改めてここ遠州地方の住みやすさを実感します。たちばな授産所及びサンステップ合せて75名の利用者さんたちも皆元気で新しい年を迎えることができました。地域の皆様方の日頃のご支援、ご協力に感謝申し上げます。

昨年は、政界では森友・加計問題にもかかわらず10月の衆院選で自民党が大勝、安倍政権は安定し、産業界では大企業の製造現場で不正行為が発覚、日本のものづくりへの信頼が揺らぎました。九州北部豪雨では大きな被害が出ました。一方、スポーツ界では男子100mで桐生選手が日本人として初めて10秒の壁を突破し、将棋の藤井4段が29連勝を達成と明るいニュースもありました。

デフレ脱却は、2000年代に入ってからのどの政権にとっても最重要課題の一つではありますが、これまであまり賃上げの恩恵にあずかっていない労働者や家計を預かる主婦、年金収入に頼る高齢者にとって物価は安定している方が望ましいのに、なぜ緩やかなインフレが必要なのでしょうか。そんな素朴な疑問を抱きつつも、日本全体がもう少し元気になるよう、労働者にもう少し報いるための3%の賃上げや、健康を害すような残業を減らす働き方改革等の政策がどこまで実現するのか見守りたいと思います。

折しも、今年は明治維新から150年の節目の年。NHKの大河ドラマ『西郷どん』が始まりました。西郷隆盛、江戸幕府から明治政府に代わり近代化の波が押し寄せた激動の時代に生きた一人の英雄の生き様と、国民的な人気があっても時の政府と争って敗れた西郷を、NHKがどのような視点から描き、演出するのか興味が湧きます。

(施設長 山下敏明)

たちばな授産所に自立支援活動奨励賞”最優秀賞“

昨年12月8日、静岡市のグランシップで開催された静岡県社会福祉協議会主催の『障害者週間の集い』に於いて、障害者の工賃アップ等のために優れたアイデアで市場開拓に取り組む県内の事業所を支援する「神谷基金障害者自立支援活動奨励賞」の表彰式が行われました。

10団体が受賞し、最優秀賞にはたちばな授産所が選ばれました。1つの施設では受注できない役務を複数の施設で共同受注する仕組みを取り入れ、行政以外にも民間からの受注につながる点が評価されました。



自立支援活動奨励賞 最優秀賞

行事の紹介

地域の皆様に支えられて

◆29年度後半の行事予定

- <9月>
総合防災訓練、慰安旅行
第21回鉄板焼き大会
- <11月>
ふれあい広場
- <12月>
障害者の中日・一日施設長
もちつき大会、クリスマス会
大掃除、仕事納め、慰労会
- <1月>
仕事始め、新年会
成人を祝う会
- <2月>
豆まき
- <3月>
いちご狩り

【ふれあい広場】(H29.11.12)

保護者会によるバザーの他、ポップコーンや焼き芋を販売しました。利用者さんもお小遣いを持って見学、思い思いの商品を購入していました。

【クリスマス会】(H29.12.22)

～ミニストップ豊保店様から
クリスマスプレゼント～



たちばな授産所、サンステップそれぞれの施設でクリスマス会を行いました。今年はイオン様の社会貢献の一環として、ミニストップ豊保店様より

オードブルやケーキを提供していただき豪華なクリスマスマニュ

【第21回 鉄板焼き大会】(H29.9.23)

(株)日本ロック様から21回目の鉄板焼き大会にご招待いただきました。この日を心待ちにしていた利用者さん、おいしいお肉や野菜をお腹いっぱいご馳走になり、お楽しみ抽選会で素敵なプレゼントまでいただきました。

【慰安旅行】(H29.9.28～29)

= たちばな授産所 = ~熱海・小田原・箱根方面~

熱海・小田原・箱根方面へ。日本最長の吊橋三島スカイウォークを渡ったり、熱海のパワースポット来宮神社の参拝や箱根湯本でのお買物と盛り沢山な内容でした。



= サンステップ = ~長野・山梨方面~

駒ヶ根のソースカツ丼、八ヶ岳山麓のアイスクリーム、そして巨峰狩りと食欲の秋を満喫し、人気の「信玄餅」の詰め放題では皆さんの真剣な表情が印象的でした。



【もちつき大会】(H29.12.15)

来賓の皆様、利用者さん、保護者さん、職員等約200名の参加・協力で餅つき大会が開催されました。つきたてのお餅は格別でした。



【仕事納め＆慰労会】(H29.12.28)



作業室の掃除を行ったあと、仕事納めの会・レクリエーションを楽しみました。昼食はピザやオードブルなどを皆でシェア。今年一年を振り返りながら美味しくいただきました。

啓発活動で浜北区役所前ロータリーを清掃

神谷基金障害者自立支援活動奨励賞において最優秀賞を受賞した草刈事業ですが、より多くの方々に活動内容を知ってもらうために、浜北区役所前にて定期的な啓発活動を行っています。1月22日(月)にも草取や清掃等を行い、その様子は静岡新聞にも掲載されました。このような活動を通じて、より多くの受注につながり、障害者の経済的自立が実現できればと思います。



浜北区役所前での活動